

【水城小学校の教育目標】「水城の地が好きだ」という子どもの育成

<p>学校通信</p> <p>みずき</p>	<p>令和6(2024)年 8・9月号 8月26日発行</p> <p>コミュニティスクール 太宰府市立水城小学校 太宰府市観世音寺三丁目13番1号 ☎923-3048</p> <p>児童数 847人 文責 教頭</p>	<p>今月のタネ</p> <p>1923年9月1日に発生した関東大震災をきっかけに、この日は「防災の日」と指定されました。震災以外にも、9月からは本格的な台風シーズンです。ぜひご家庭でも、防災対応について備えてみてください。</p>
-------------------------------	---	--

夏休みが終わり、前期後半がスタートしました

暑い夏休みが終わりました。酷暑で外出しづらい日もありましたが、子どもたちはどんな夏休みを過ごしたのでしょうか。日頃はなかなかできない体験や学習ができたことでしょうか。



さて、本日から、前期後半がスタートしました。久しぶりに学校が子どもたちの元気な声でいっぱいになりました。学校生活の再開にあたり、「早寝・早起き・朝ごはん」を心がけ、1日も早く生活のリズムを整えてほしいと思います。まだまだ、日差しが強く、熱中症の不安は続きます。感染症予防も含め、子どもたちの健康や安全に気を付けながら教育活動を進めてまいりたいと思います。皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

夏祭り、ラジオ体操など、ありがとうございました。

夏休みに入って、各地区で夏祭りやラジオ体操が実施されました。夏祭りでは、たくさんの子どもの姿を見ることができました。楽しそうに祭りに参加したりソーラン節を踊ったりと地域で活躍することができていることをうれしく思いました。また、朝から元気に体操をしたり行事の仕事を手伝ったりしていた様子も聞きました。

夏祭りも、ラジオ体操も、地域の方々や保護者の皆様がお世話をしてくださったおかげで、地域で子どもたちが成長する機会を与えていただいています。お世話をしてくださった皆様、本当にありがとうございました。



うめのみ杯

7月31日にプラムカルコアで「うめのみ杯」が開催されました。太宰府市内の各小学校から、代表が出場し、英語の課題文をもとに、表現豊かに会話をしました。どの子ども、コミュニケーションのレベルが高く、参観のみなさんが感心しておられました。水城小学校でも、出場を希望した6年生が3組おり、夏休みも進んで練習をしていました。自分のよさを生かし進んで挑戦する姿が、これからも水城小学校で広がってほしいと思います。

給食調理コンクール最優秀賞受賞！

8月1日に開催された、太宰府市学校給食コンクールにて、水城小学校が最優秀賞を受賞しました。

梅と宝満しいたけを取り入れたメニューだったそうです。12月に、今回のメニューが太宰府市内の学校で出されます。待ち遠しいですね。調理員さんおめでとうございます！



8・9月の行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
26	月	前期後半開始、全校朝会	13	金	150周年事業 人文字アート・ドローン撮影
27	火	～30日(金) 特別時制 13:30 一斉下校			大掃除・ワックスがけ
9月 サマータイム			16	月	敬老の日
2	月	委員会活動	19	木	職員研修のため特別時制 13:00 一斉下校
5	木	すくすく号			すくすく号
6	金	3年：社会科見学	24	月	クラブ活動
9	月	代表委員会			人文字アート・ドローン撮影 予備日
		クリーン週間 ～13日(金)	26	木	学校運営協議会・参観・懇談
			30	月	委員会活動

※ 学年ごとの検診や行事、プールでの学習についての詳細は、学年（学級）便りをご参照ください。

※ 予定については今後、変更や中止をすることがあります。その際は、シグフィー等でお知らせをします。

人権学習参観・懇談会のお知らせ

本校で取り組んでいる人権教育について、授業を参観いただき、保護者の方と一緒に人権の大切さについて考える機会にしたいと考えています。学級懇談会では、授業について振り返り、本校の人権教育について説明をさせていただきます。また、5年生は自然教室について、併せて説明をさせていただきます。どうぞよろしくお願い致します。

記

期日：令和6(2024)年 9月26日(木)

5校時・・・14:00～14:45

1・2・3年生 参観 下校 14:50

6校時・・・14:50～15:35

4・5・6年生 参観 下校 15:40

1・2・3年生 懇談

4・5・6年生 懇談・・・15:40～15:25



学中ブロックあいさつ運動

学業院中学校ブロック（学業院中学校と国分小学校、水城小学校）の合同学校運営協議会で、子どもたちのためにできることを協議しています。そこで9月24・25日、10月23・24日、1月23・24日の計3回あいさつ運動をすることになりました。

登校時間に学校近くの場所や小学校の門で中学生が立ってあいさつをします。地域の方々も見守りに立ってくださっていますので、校区内が温かいあいさつでいっぱいになることでしょう。ご家庭でも、子どもたちにあいさつの声かけをお願いします。地域全体であいさつの習慣化につながっていくことを期待しています。

